

## Polda Jambi Siap Kerja Keras Sukseskan Beyond Trust Presisi 2024

solmi - JAMBI.PERS.WEB.ID

Mar 22, 2024 - 20:18



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI – Segenap jajaran kepolisian, termasuk jajaran Polda Jambi, hendaknya terus mampu menjaga semangat untuk mewujudkan Beyond Trust Presisi TW I-2024. Dengan sasaran memperkuat nilai-nilai Polri yang presisi, yang tegas, humanis, dan merakyat menuju Visi Indonesia Emas 2045.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menekankan hal itu saat membuka Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Gabungan Divisi Polri TA 2024 yang diikuti secara virtual oleh Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono dan jajaran dari Ruang Vicon, Lantai 2 Gedung Utama Mapolda Jambi, Thehok, Kota Jambi, Jumat (22/3).

Rakernis diikuti Pejabat Utama Polri, para kepala divisi, seperti Divisi Propam, Divisi Hukum, Divisi Jumas Polri, Divisi Hubinter Polri dan Divisi TIK Polri di

Rupatama Mabes Polri.

Rakernis ini mengusung tema “Jajaran Divisi Polri Siap Mendukung Stabilitas Kamtibmas yang Kondusif dalam Proses Demokrasi guna Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”.

Kapolri menyampaikan ucapan terima kasih kepada jajarannya yang selama ini telah menjaga dan mewujudkan modernisasi Divisi Polri guna menghadirkan rasa aman di tengah masyarakat khususnya selama proses demokrasi berlangsung.

"Saya selalu mengingatkan apa yang menjadi kebijakan Bapak Presiden. Silakan nanti rekan-rekan jabarkan sesuai tugas dari satker masing-masing. Mudah-mudahan semua bisa kita pertahankan, di tengah dinamika yang ada guna menjaga stabilitas kamtibmas kita harus selalu menjaga sinergitas TNI-POLRI," ujarnya.

Merespon harapan Kapolri, Kapolda Jambi Rusdi Hartono menyatakan, ia bersama jajaran di bawah akan selalu bersemangat dan bekerja keras untuk menyukseskan program Beyond Trust Presisi 2024. Yang bertujuan utama untuk mentransformasikan tingkat kepercayaan publik yang telah dibangun menjadi rasa percaya dan loyalitas dengan berupaya melampaui harapan masyarakat.

Tampak mengikuti zoom mendampingi Kapolda Jambi, yakni Irwasda Polda Jambi Kombes Pol Jannus Parlindungan Siregar, Para Pejabat Utama Polda Jambi, dan Para Kasubbid Bidang Polda Jambi. (IS/hum)